

# 飲酒運転厳禁

## 朝7時 「寝たので酒は抜けたと思った」

酒気帯び運転の疑い、逮捕

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/10/6(日) 9:10

警察は5日、酒気帯び運転容疑で米軍海兵隊三等軍曹（24）を現行犯逮捕した。調べに対し「寝たので酒は抜けたと思った」と容疑を否認しているという。逮捕容疑は5日午前7時ごろ、沖縄県の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。

## 酒気帯び運転、衝突事故 中学校教諭、懲戒免職

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/10/9(水) 11:52

今年7月、熊本県内で酒を飲んだ状態で車を運転し、衝突事故を起こした、中学校教諭の男性（64）が、懲戒免職されました。熊本県内のホテルで飲酒した直後に、中心部で酒を飲むため車を運転していたということです

## 夜10時 飲酒運転 交差点右折中、直進バイクと衝突

バイクの男性に重傷を負わせ…逃走 ひき逃げ男を逮捕

「酒を飲んでいたので逃げた」

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/10/7(月) 12:15

6日午後10時ごろ、広島県の交差点で、車を右折中、直進していたバイクと衝突し、バイクの男性（20）に、骨折の重傷を負わせ、そのまま逃げた疑いで、車を運転していた男（61）が逮捕されました。逮捕時にはアルコールが検出され、調べに対し「酒を飲んでいたので逃げた」と容疑を認めているということです。

## 酒気帯び 信号待ち車に追突

基準値4倍を超えるアルコール検出、24歳の女逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/10/5(土) 12:10

5日午前3時半すぎ、福岡県で、赤信号で停車していた車に乗用車が追突しました。追突した車を運転していた女（24）の呼気から、基準値の4倍を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の現行犯で逮捕した。